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今ある地図では、何とか無事なのは旧役場周辺のみ。

早く各地の津波タワーを調べてくるべきです。
市は、国の被害想定が決まってから方針を決めるといってますが、

県内でも多くが、自分で判断して進めています。

榊原さん、もうちょっとチャッチャとやろうよ！！

ただし、

これまでの３町にも防災ハザードマップはありますからご心配なく。
先の町内会長会で「３町にも早くつくってあげるように」と心配の声がありましたが、

大丈夫ですヨ。

一色町には、津波被害想定地図もつくられています。

合併した一色町はほぼ全域が海抜０ｍ。

現在、防災課では全市の「海抜地図」を作成中。全戸配布の予定です。


